

Asensio Sáez ya es el Cronista de la Ciudad

ANTONIO MEROÑO

■ En un acto multitudinario celebrado ayer en el salón de plenos del Ayuntamiento, el pintor, escritor y periodista unionense Asensio Sáez García fue nombrado Cronista Oficial de la Ciudad de La Unión, en sustitución del fallecido Juan Sánchez Perelló. Sáez nació en 1923, estudió Magisterio en Murcia y ejerció la docencia en su ciudad natal durante más de 40 años; además fue miembro fundador del Festival Nacional del Cante de las Minas.

Asensio cuenta con una obra literaria de más de treinta libros, buena parte de ellos dedicados a temas de La Unión, entre los cuales destaca el titulado 'Biografía

de una ciudad alucinante', del que se llevan vendidas cuatro ediciones. Otros títulos famosos son 'El libro de La Unión', 'La parroquia del Rosario' y 'Crónicas del Festival Nacional del Cante de las Minas', que va ya por su segunda edición, además de sus famosísimos cuentos. Hace cuarenta años fue finalista del Premio Nacional del Literatura con su obra 'Santos de Palo'.

El nuevo cronista de La Unión es también miembro de la Academia de Alfonso X El Sabio y destaca, además en su faceta de pintor. Sáez ya ostenta el título de 'Hijo Predilecto' de La Unión y tiene allí una calle con su nombre.



Un momento del acto en el que Asensio Sáez agradecía el galardón que le acredita como Cronista Oficial de la ciudad